



Antwort zur Anfrage Nr. 0123/2020 der AfD im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend
Buslinie 6 (AfD)
hier: bis Endhaltestelle Wildpark und Anfahrt Bahnhof

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

A) Warum fahren nicht alle Busse bis zur Endhaltestelle Wildpark in Mainz Gonsenheim?

Die Zahl der Fahrgäste zwischen Münchfeld und Gonsenheim-Wildpark ist deutlich geringer als diejenige zwischen Innenstadt und Münchfeld. Bei einer Weiterführung aller Busse entstehen erhebliche zusätzliche Betriebskosten, die in keinem vertretbaren Verhältnis zur Fahrgastnachfrage stehen. Die Fahrzeuge sind zudem eindeutig beschildert.

B) Warum hält der Bus teilweise nicht mehr am Bahnhof, sondern nur noch an der Haltestelle Bahnhof West? Diese ist nicht am Hauptbahnhof, sondern etwas weiter entfernt.

Der Bahnhofsvorplatz ist zu Spitzenzeiten überlastet, deshalb wurden die Buslinien, die in die Große Bleiche fahren, auf die direkte Strecke „Hauptbahnhof West/Mainzer Taubertsbergbad“ – „Münsterplatz“ durch die Binger Straße verlagert. Durch die kürzere Fahrzeit ist die Erreichbarkeit des Hauptbahnhofs vergleichbar. Zudem bestehen an den beiden Haltestellen „Hauptbahnhof West/Mainzer Taubertsbergbad“ und „Münsterplatz“ Umsteigebeziehungen im ÖPNV, die vielfach kürzere Fußwege ausweisen.

Mainz, 28.01.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete